



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Geschenk an Knittelfeld

Die unter Denkmalschutz stehende Ruine Einödthof in Apfelberg wird gerne als Ausflugsort genutzt und ist ein beliebtes Ziel für historisch Interessierte.

Der Eigentümer des Areals, Franz Zanger, hat sich dazu entschlossen, die Ruine der Stadtgemeinde zu schenken. Der Fokus wird auch in Zukunft darauf liegen, die Ruine zu erhalten und zu pflegen. Bürgermeister Harald Bergmann stattete Franz Zanger einen Besuch ab.

